

8 de marzo 2018

Estimadas familias,

Durante esta semana organizaremos diferentes iniciativas para sensibilizar a la comunidad educativa sobre la necesidad de avanzar en la lucha por la igualdad de los géneros y así conseguir una mayor justicia social.

Habrán sencillas iniciativas según las edades y etapas educativas como parte de nuestra programación de Educación en Valores.

Si la situación meteorológica nos lo permite organizaremos un pequeño acto sobre las 12:15 en el patio del colegio. Permitiremos a los alumnos venir con un lazo morado para apoyar las campañas internacionales pero no es, en absoluto, obligatorio.

Muchas gracias por su cooperación,

Herbert Vermoet

